
冬季休業前集会が行われました

12月23日、冬季休業を前にして冬季休業前集会が行われました。今までの集会は

新型コロナウイルスの感染防止の点から教室での事前動画の視聴の形で行われました

が、今回は1年次から4年次の生徒が午前部は体育館,午後部は多目的室，夜間部は教

室に集まっての形で行われました。集会に先だって、表彰伝達および新生徒会役員の

紹介がありました。

集会では、学校長、進路指導部長、生徒指導部長それぞれからお話がありました。

学校長からは今年の漢字，瀬戸内寂聴さんの言葉などの話をもとに今後の生活で心が

てもらいたいことについて、進路指導部長からはこれからの進路に向けての心構えが、

生徒指導部長からは冬休みの過ごし方についてお話がありました。生徒たちも、静か

に講話に耳を傾けていました。

新型コロナウイルスのオミクロン株の感染拡大も心配されるところですが、1日も

早く、いつも通リの日常が戻ってくることを願うばかりです。


